



～子供は地域の宝です！ 地域とともに子育てを！～

やっと暑さが和らぎ短い秋を感じるようになったと思っていたら、カレンダーはもう師走に。今年も残すところあとわずかとなりました。時が経つのは本当に早いものです、皆様にはどんな一年になったのでしょうか？

南大沢小学校は令和6年度に開校40周年を迎える記念すべき年となりました。これまで南大沢小学校を支えてくださった保護者の皆さま、地域の皆さま、本当にありがとうございました。学校運営協議会委員一同より深く感謝申し上げます。これからも南大沢小学校の子ども達が様々な経験を重ねながら健やかに成長していく姿が楽しみです。地域の皆さま、これからも更なるご支援・ご協力をよろしくお願い致します。



40周年キャラクター  
「リベルテちゃん」



リベルテはフランス語で  
「自由」の意味。  
全児童から募集し、厳選  
の結果決定しました。

## 南大沢小学校開校40周年記念式典開催 11月22日(金)

南大沢小学校は昭和60年(1985年)4月に市内60番目の小学校として開校しました。以来40年が経過し街の様子が大きく変わらる中で、たくさんの児童が学び巣立っていきました(卒業生 約2,800名)。

昭和～平成～令和と元号変遷の中で形成されてきた実績をもとに、これからも地域の皆さまと子ども達を見守り、応援していきたいと思っています。式典当日、学運協では喫茶コーナーを設置、来校した皆様にご利用いただきました。



安田校長先生の式辞



南大沢の歴史と南小の思い出  
が満載のメモリアルルーム



開校40周年記念運動会  
10月11日



開校40周年記念音楽会  
11月19日

学校ホームページでもご覧下さい



# 今年も南小田んぼが豊作！



9月26日(木) 晴天の下、5年生による稲刈りが行われました。1学期に田植えをし、成長を見守っていた稲が今年も大豊作。先生や地域の方の指導を受けながら、子どもたちは慣れない稲刈り鎌を使って初めての稲刈りを体験しました。そのあと刈り取った稲を束ねて、プール横ではぜかけ作業まで頑張りました。

※はぜかけ・稲架(はざ)に刈り取った稲を脱穀までの間吊るして天日干しする作業



11月28日(木)に干した稲の脱穀作業が行われました。地域の方に教わりながら、子どもたちは慎重に脱穀機に稲束を入れる作業ができました。とれたもち米は3学期にみんなで食べる予定です。



## 地域防災訓練(避難所開設・防災キャンプ)実施!



10月19日(土)~20日(日)、南大沢小学校にて地域防災訓練が行われました。避難所開設訓練として、体育館内4つのブースによる防災体験、夜には校内を使った暗闇体験、夕食のための炊出し体験、そして今回は体育館に実際に宿泊する避難所宿泊体験が実施されました。サタデー教室が担当した暗闇体験では、子どもたちから「ガラスに見立てた発砲スチロールを踏んでしまって怖かった」などの感想が聞かれ、普段から様々なことを想定して備えておくことの大切さが実感できたようでした。このような訓練はいざというときに大いに役立ちます。次回も地域の皆様の多数のご参加をお待ちしています。

ブース別防災体験(初期消火コーナー)



暗闇体験



火おこし



宿泊体験



## 繭でタペストリー作り



3年生は都内唯一養蚕農家の長田さんより指導を受け、春からカイコを飼って繭にしてきました。11月12日、子ども達はその繭を煮て糸を繰り、タペストリー作りに挑戦しました。繭からとれる糸に驚きながらも次々と素敵なタペストリーが出来上がり、みんな大満足。ご協力くださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。



みなみ会の役員さんと保護者有志の方々が、南小リーフレットを素敵にリニューアルしてくれたよ! 南小の良さがギュッと詰まったリーフレットになっています。必要なおきはお問い合わせください

お問い合わせは 南大沢小学校副校長 まで  
TEL 676 - 5611